
 

 

 

 

修学旅行に行ってきました 

５月２８日（日）から２泊３日で東京方面への修学

旅行を実施しました。最初の訪問地である劇団四季

劇場では「ライオンキング」を鑑賞し、本物の芸術に

触れることができ、拍手がいつまでも鳴りやまない

感動に包まれました。その後、

東京スカイツリーを訪問。 

地上３４０ｍの展望デッキにはガラス床があり、足元のガラス越

しに広がる眺めに驚いている生徒が何人もいました。東京の街並

みを眼下に眺め、あらためて首都東京を実感することができました。 

2 日目は浦安音楽ホールで元ディズニーランドの

キャストであった高坂さんから「人気の秘密を解き

明かせ！」という演題でセミナーを受けました。進行

は修学旅行実行委員会の人たちが努め、講演中にも

高坂さんから多くの生徒がマイクを向けられるなど、

生徒と講師の先生でつくり上げる充実したセミナー

となりました。そのお話を聞いたうえでのディズニーランドでの時間。単にアトラクショ

ンを楽しむだけでなく、ゲストをハッピーにする心遣いや工夫、主体的に行動を起こすキ

ャストのみなさんの姿に気づくことができた生徒は少なくなかったようです。 

最終日は朝から国会議事堂を訪問。国権の最高機

関である国会が開催される場所に立ち、また、多くの

報道陣や議員の車が到着するのを目の当たりにし、

今後、社会の授業で学習するときには身近に感じる

ことができるのではないでしょうか。その後、最後の

訪問地である横浜中華街を散策。ここでは班員と自

由に食事をし、買い物を楽しみ、最後まで修学旅行を満喫していました。 

それぞれの訪問地での学びだけでなく、ホテルの部屋や食事会場、バスや電車の中で仲

間とふれあい、たくさんの話をし、あらためて一人一人の個性や良さに気づくことができ

たことでしょう。どの場面でも生徒たちのすてきな笑顔を見ることができ、あらためて修

学旅行はどこへ行くか以上に、誰と、どのように行くかが大切なんだと思いました。 
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4 年ぶりの体育祭 笑顔の花が咲きました 

 実に 4 年ぶりとなる全校生徒が一堂に会しての体育祭が行

われました。昨年は学年毎の開催でありましたが、いわゆる

“体育祭”を経験するのは生徒にとって初めての機会となり

ました。どの学年も全力で競技し、応援し、喜び・悔しがり。

素晴らしい体育祭でした。特に３年生の応援の一体感は素敵

で、その姿が下級生の応援や円陣を組む姿を誘ったように思

います。上級生の姿を見て、「自分たちも」と下級生が学んで

いく。これが橋北中学校の良き伝統なんだと思います。来年、

再来年とつなげていって欲しいし、秋の文化祭にもつなげて

いってくれることと思います。 

JRC 登録式 

本校は、青少

年赤十字活動

(JRC)の基本理念

である「気づ

き」「考え」「行

動する」を態度目標としながら、学校生活

を見直し、あいさつ運動やボランティア活

動に取り組んでいます。６月９日には日本

赤十字社からお二人の方に来ていただき、

JRC についてのお話をいただくとともに、

加盟登録式を行いました。最後には、生徒

全員が代表の生徒会役員に合わせて、「ち

かい」を唱和しました。 

 
わたくしは  青少年赤十字の一員として 

心身を強健にし  人のためと郷土社会のため 

国家と世界のために  つくすことをちかいます 

参観ありがとうございました 

６月１２日

から１８日まで

授業公開週間を

実施し、一週間

でのべ２１２名

の方にご参観いただきました。ありがとう

ございました。これまではコロナ禍におい

てなかなか生徒たちの姿を見ていただく機

会を持てずにおりましたが、今年度はでき

る限りご参加いただけるよう考えておりま

す。駐車場ではご迷惑をおかけいたします

が、ぜひお越しください。 

１年生  ８１名  次回授業公開週間は 

２年生  ６９名  １０月２３日（月） 

３年生  ４７名  からの５日間を予定 

地域関係者１５名  しています。 

 

 

 

                              

 

修学旅行、体育祭など、５月から６月にかけて大きな行事を終えました。あらため
て生徒たちの笑顔や歓声に触れ、この景色が戻ってきたんだということを実感しまし
た。生徒たちが嬉しそうに活動する姿を見て、私たちもうれしくて、素敵な時を過ご
すことができました。体育祭をご参観いただいた保護者のみなさんも同じように感じ
られたのではないでしょうか。特に体育祭は日頃はまだまだマスクを着けている生徒
が多い中ですが、この日は直接仲間の表情を見て話ができたり、たくさんの笑顔に触
れることができたりして大切な一日になったんじゃないでしょうか。 


